

進めよう！多文化共生社会



氏名 玉田 デ ガルセテ
イザベル
住所 鷹巣
出身国 パラグアイ
家族構成 母、夫、長女
市内在住歴 20年
仕事 アイスクリュー
ム工場 ほか
趣味・特技 アルゼンチン料理
好きな食べ物 何でも

2011年3月に発生した東日本大震災は、各地に甚大な被害をもたらしましたが、私たち家族にとってもこれまでの暮らしが一転するほどの出来事でした。震災後、パラグアイには帰国せず市内で生活することを選びましたが、震災が起ってから家族の暮らしや有り方が変わりました。それは今も影響を及ぼし続けています。

しかし、そのような大変な時にこそまわりの人が私にたくさんのエネルギーをくれたので、毎日踏ん張って来られました。

今は、アイスクリューム工場のほかに仕事を2つ持っています。職場が3つあることでいろんな人と話ができて、それが私の元気の源にもなっています。

子育ては無事に終わりましたが、当時を振り返ると、市内に子どもが遊べる公園や雨天時にも遊べる環境がなく、子どもをどこに連れて行っていいか分からず困ったこともありました。今後、市内にそういった場所が増え、運転免許を持たない人も気軽に動けるようバスや乗り合いタクシーなどがさらに充実したらいいなと思います。

ひたまるがゆく

7月15日にベルモール宇都宮店で行われた県観光物産協会主催のいばらき夏の観光キャンペーンに参加したひたまる。この日は、県内の夏のイベントなどをPR。出展団体マスコットキャラクターによるステージイベントや川嶋志乃舞ミニライブなどが行われました。本市は観光クイズを出題し、正解者に市の特産品である柚子を使用した濃縮ジュースの「柚子きれい」をプレゼント！ひたまるは、お客さんとフォトセッションをするなどして存分に市をPRしました！



▲頑張ったひたまる^^

御前山ビオトープ周辺の植物等

山地の道端や草地などに生える多年草で、高さは30～80cmです。全体に長い毛が生えていますが、株によってはばらつきがあります。7～10月頃、枝先に黄色で直径0.7～1cmの花をたくさんつけます。果実はがくに包まれたまま熟します。がくの縁にはかぎ状の刺がたくさんあって動物に付着して運ばれます。和名は花をつけて細長く穂状に伸びた茎をタデ科のミズヒキに例えたものです。

キンミズヒキ



(バラ科キンミズヒキ属)

(写真・データ提供 御前山ダム環境センター)

常陸大宮市の人口

(8月1日現在・推定常住者)

総人口 40,827人

(男 20,132人)
(女 20,695人)

世帯数 16,094世帯

広報 常陸大宮 8月 第167号

発行日 平成30年8月27日

発行/常陸大宮市 編集/秘書広聴課

〒319-2292 茨城県常陸大宮市中富町3135-6

TEL 0295(52)1111 FAX 0295(53)6010

E-mail hishokou@city.hitachiomiya.lg.jp

URL <http://www.city.hitachiomiya.lg.jp/>

